



CLASSIC DAYS

GRAND MEETING

„80 Jahre VW-Käfer“ in den Classic Days 2025 vom 1. - 3. August bedeutet:

- Großes VW Käfer Treffen (alle Baujahre!) – leider noch nicht die „New Beetle“ ... (da warten wir bis 2027 = 30 Jahre)
- Eigener Käfer-Parkplatz in den Classic Days ... für „Einzeltäter“ und für Clubs (Clubanmeldungen)
- Wir schaffen ein großes Open-Air-Käfer-Areal auf Wiesen im Festival neben der Kastanien-Allee am Rittergut Birkhof
- Sonderlauf – mit der Teilnahme möglichst aller Besucher-Käfer zusammen auf der 2,6 km langen Rundstrecke ... „Käfer-Karavane!“ jeweils am Samstag und Sonntag in den Classic Days
- Gastgeschenk für jedes Team/Fahrzeug: Limitierter Erinnerungs-Schlüsselanhänger „80 Jahre VW Käfer in den Classic Days“ – nur für Käfer-Teams als Geschenk
- Gastgeschenke der Autostadt in Wolfsburg (Schwämme & Autostadt-Kugelschreiber)
- Sonderthemen & Sonderfahrten ungewöhnlicher Käfer-Sammelstücke wie z.B. dem VW W30 aus der Grundmann-Sammlung, dem ersten Nachkriegskäfer Baujahr 1945 aus dem Zeithaus der Autostadt, Hebmüller-Modellen aus der Sammlung Gottfried Schultz/ Familie Radermacher etc.

Wir werden alle Besucher mit Käfern in das große Parkplatz-Areal im Bereich der Oldtimer-Parkplätze leiten.

Die Give-Away-Gastgeschenke gibt es entweder an der Einfahrt gleich ins Auto hinein oder am Shop-Zelt der Classic Days gegen Vorlage des Fahrzeugscheins.

Die große Käfer-Karavane startet gegen 14 Uhr – unsere Helfer leiten die Fahrzeuge von den Oldtimer- und Clubparkplätzen auf die Rundstrecke.

Schaffen wir vielleicht sogar eine 2,6 km lange Karavane der Käfer?

Tickets für die Classic Days gibt es hier:

<https://classic-days.shop>

Käfer- und VW Clubs bitte hier anmelden:

<https://www.classic-days.de/festival/classic-club-meeting>

www.classic-days.de

Brückenstr. 35, 41363 Jüchen, Germany • Tel. + 49 (0) 2182 89 495 26 • office@classic-days.de

Festival of Culture & Motoring-Lifestyle

CLASSIC DAYS e.V. • Amtsgericht Mönchengladbach, VR 3018
DEUS 4 GmbH • HRB Mönchengladbach



CLASSIC DAYS

GRAND MEETING

„80 years of the VW Beetle“ at the Classic Days 2025 from 1 – 3 August – this will be an international meeting of Beetles:

- Big VW Beetle meeting (all models – all years!) – unfortunately not yet the ‘New Beetle’ ... (we’ll wait until 2027 = 30 years)
- Dedicated Beetle car park at the Classic Days ... for individual owners and for clubs (please do register your club or group)
- We create a large open-air Beetle area on meadows next to the Chestnut-Avenue at Rittergut Birkhof
- Special run – with the participation of as many visitor Beetles as possible ... together on the 2.6 km long circuit ... ‘Beetle Caravan!’ on Saturday and Sunday during the Classic Days
- Guest gift for each team/vehicle: Limited-edition commemorative key ring ‘80 years of the VW Beetle’
- Guest gifts from the Autostadt in Wolfsburg (car-sponges & Autostadt ballpoint pens)
- Special themes and special drives of unusual Beetle collector’s items such as the VW W30 from the Grundmann collection, the first post-war Beetle built in 1945 from the Autostadt, etc.

We will direct all visitors with Beetles to the large area in the classic-car-parking area.

The give-away goodies will be handed to you either at the entrance directly into your car or at the Classic Days Souvenir-Fan-Shop on presentation of the vehicle licence.

The big Beetle caravan will start at around 2 pm – our helpers will guide the vehicles from the classic car parking and Clubs-parking onto the circuit.

We might even manage to create a 2.6 km long caravan of Beetles?

In order to plan the meeting, please order your tickets in advance – Get you tickets here:

<https://classic-days.shop>

Or register your club or VW Beetle group here:

<https://www.classic-days.de/festival/classic-club-meeting>

www.classic-days.de

Brückenstr. 35, 41363 Jüchen, Germany • Tel. + 49 (0) 2182 89 495 26 • office@classic-days.de

Festival of Culture & Motoring-Lifestyle

CLASSIC DAYS e.V. • Amtsgericht Mönchengladbach, VR 3018
DEUS 4 GmbH • HRB Mönchengladbach